

Jeu pour enfants : La balle au mot



Déroulement du jeu

1. Les enfants s'assoient en cercle au sol et un animateur (ou un joueur) se place au centre, avec une balle en main.
2. Il lance la balle à un des joueurs en annonçant une syllabe (« per... », par exemple).
3. Le joueur qui reçoit la balle doit immédiatement inventer un mot commençant par cette syllabe (ex. « perroquet »), puis relancer la balle à un autre tout en proposant une nouvelle syllabe.
4. Si un joueur rate la balle ou ne trouve pas de mot assez vite, il reçoit un point de pénalité. Dès que celui-ci atteint 3, un gage est à effectuer.
5. Pour corser le jeu, on peut aussi utiliser des variantes : penser à un mot précis ou reprendre la dernière syllabe du mot proposé précédemment

La balle au mot est un jeu généreux en rires et en réflexes, parfait pour animer un petit groupe d'enfants à la maison, lors d'un après-midi pluvieux ou en classe. Accessible dès 6 ans, il ne nécessite qu'une balle et quelques participants, tout en développant la créativité, la vitesse de pensée et le vocabulaire.

Compétences développées

- Créativité et vocabulaire : inventer des mots en rythme renforce le lexique et l'imagination.
- Réactivité et esprit de répartie : il faut rapidement réfléchir et répondre.
- Coordination : la prise et relance de balle entraînent l'attention et la motricité.
- Confiance en soi : proposer un mot en public stimule l'estime personnelle.

